

Date: 8<sup>th</sup> March 2026

التاريخ: 8 مارس 2026

MS/ Disclosures and Compliance Department  
Abu Dhabi Securities Exchange

السادة/ قسم الإفصاح والامتثال المحترمين  
سوق أبوظبي للأوراق المالية

Dear Sir:

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Postponement of RAK Properties  
Annual General Meeting (AGM)**

**الموضوع: تأجيل إجتماع الجمعية العمومية السنوية  
لشركة رأس الخيمة العقارية**

Kindly be informed that RAK Properties AGM has convened on Sunday 8<sup>th</sup> of March 2026 at 11:00 am at InterContinental Ras Al Khaimah Resort & SPA and visual communication through participation by using remote attendance technology, However the legal quorum has not been achieved.

يرجى العلم بأنه اجتمعت الجمعية العمومية السنوية لشركة رأس الخيمة العقارية يوم الأحد الموافق 8 مارس 2026 الساعة الحادية عشر صباحاً في منتجع وسبا انتركونتيننتال رأس الخيمة ومن خلال التواصل المرئي واللحظي عبر تقنية الحضور عن بعد، إلا أنه لم يكتمل النصاب القانوني لعقد الإجتماع.

Therefore, we would like to notify you and remind our esteemed Shareholders that the second meeting will be convened on Sunday 15<sup>th</sup> of March 2026 at the same time and place.

وبناء عليه نود إعلامكم وتذكير المساهمين الكرام بأنه سيتم عقد الاجتماع الثاني للجمعية العمومية يوم الأحد القادم الموافق 15 مارس 2026 في ذات الزمان والمكان.

Best Regards,

و تفضلوا بقبول فائق التقدير و الإحترام

Abdallah Alakhdar  
Assistant Manager – Legal & IR

عبدالله شكري الأخضر  
مساعد مدير – الشؤون القانونية وعلاقات المستثمرين